



Apoyan 33 diputados asociación de Ebrard y rechazan presiones

Acuerdan recorrer el país para sumar más cuadros políticos a la espera del fallo del proceso interno

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

Diputados federales de Morena y PVEM cerraron filas ayer miércoles con Marcelo Ebrard Casaubon para impulsar por todo el país su asociación civil El Camino de México.

Los 33 legisladores que se dieron cita a una reunión privada acordaron unirse a la asociación civil y recorrer el país para sumar a más cua-

drod políticos al movimiento además va a esperar la resolución de la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena sobre la impugnación que hizo el excanciller sobre el proceso interno para definir al Coordinador Nacional de los Comités de la Defensa de la Transformación.

Al terminar la reuniones, Marcelo Ebrard detalló que el objetivo principal fue dialogar con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, quien asistió con el resto de legisladores para comunicarle que siguen estando en las mismas ideas y en la misma causa del movimiento de la 4T.

Y abundó: “Todos los intentos porque no vengan, que no vayan, las amenazas han sido infructuosas”.



También le pidieron “reconocer la diversidad que existía y sigue existiendo” en el bloque afín a Morena y “que se les dé un trato como el que merecen. Que haya un diálogo parlamentario para eso y sus iniciativas sean tomadas en cuenta”.

“¿Qué quedamos? Pues en volvernos a reunir para darle seguimiento a lo que hoy se dijo, en lo que

Morena resuelve la famosa impugnación que fue presentada en tiempo y forma”, además reiteró que están a la espera de que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia emita pronto su resolución.

Ebrard abundó que también se ha reunido con diputados locales y presidentes municipales, los cuales le han refrendado su respaldo.

Al salir de la reunión, Ignacio Mier explicó que su responsabilidad es mantener la unidad al interior del Grupo Parlamentario, y que su asistencia fue para “coordinar, conciliar y fortalecer la unidad” y así sacar la agenda legislativa.

Y descartó que vaya a haber un bloque al interior de la bancada de Morena, pero reconoció que hay compañeros diputados que tienen otras convicciones.

“En la Cámara de Diputados no hay bloques, es un solo grupo parlamentario y existen compañeros que asumen una convicción para diferentes expresiones y lo ha haber ahora con las definiciones de los coordinadores y para el Senado, no hay ningún bloque sino aspiraciones individuales y colectivas en torno a personalidades”, destacó.

Mientras tanto, el legislador Emmanuel Reyes destacó que a la reunión asistieron cerca de 33 diputados federales y acordaron sumarse a los recorridos de Marcelo por el país, los cuales comenzarán en Tlaxcala. ●



IGNACIO MIER

Coordinador de la bancada de
Morena en San Lázaro

“En la Cámara de
Diputados no hay
bloques, es un solo grupo
parlamentario y existen
compañeros que asumen
una convicción para
diferentes expresiones”



Legisladores cercanos a Marcelo Ebrard rechazaron presiones externas para dejar de apoyar al excanciller.